

Kooperation Kindergarten - Grundschule

„Bald komme ich in die Schule!“ Dieser Satz löst bei vielen Kindern und Eltern große Vorfriede, vielleicht aber auch Unsicherheiten im Hinblick auf diesen neuen Lebensabschnitt aus. Damit der Übergang vom Kindergarten in die Grundschule möglichst unbeschwert stattfinden kann, besuchen unsere Kooperationslehrerinnen Frau Graf und Frau Markert alle 6 Kindergärten in Kuppenheim in regelmäßigen Abständen. Zu verschiedenen Themen werden kleine „Unterrichtsstunden“ abgehalten und danach in engem Austausch mit den Erzieherinnen und Erziehern die aktuelle Entwicklung des Kindes besprochen. Eine Rallye direkt in der Schule rundet das Angebot ab, sodass hoffentlich alle Kleinen (und Großen) voller Freude im neuen Schuljahr bei uns starten können!

